



# SHIVAYA INFO



## Holocauste : La vérité révélée par un écrivain initié juif

**Cela pourrait être l'information la plus révélatrice de ce qui est réellement arrivé aux Juifs pendant la Deuxième Guerre Mondiale (WW2) en Europe que l'on n'ait jamais lue. Ginsburg était un Juif qui a vécu les années de guerre en Europe. Il a été témoin des événements, puis a choisi de parler de ces événements tels qu'ils s'étaient réellement passés, ce qui est exceptionnel. En effet, il n'a pas choisi, comme la plupart des autres juifs, de coller aux faux récits des 6 millions, des chambres à gaz, des fours crématoires, etc. Ginsburg a écrit plusieurs livres qui exposent la vérité de l'Holocauste, malheureusement, ils ne sont disponibles qu'en allemand, leur langue originale, et sont très difficiles à trouver, allez savoir pourquoi (?). Si ces livres avaient été écrits de nos jours, aucun éditeur n'oserait les imprimer. Allez savoir pourquoi. [lan Greenhalgh](#)**

### Une entrevue avec JOSEF GINSBURG par Éric Thomson

Josef Ginsburg, qui a écrit sous le nom de plume de "J.G. Burg ", est venu à Toronto pour aider l'effort de la défense de Ernst Zündel dans le Procès du Grand Holocauste en 1988. J'ai pu alors parler à ce remarquable Juif antisioniste et prendre de nombreuses notes après chaque conversation. "M. Burg ", comme il aimait à être nommé, est l'auteur de plusieurs brochures sur des sujets préférés des sionistes comme le soi-disant Holocauste, la fondation de l'état-voyou d'Israël, le soi-disant " journal d'Anne Frank", la « culpabilité » allemande, etc. Malheureusement, aucune de ses œuvres n'est disponible en anglais et, à ma connaissance, la plupart d'entre elles semblent être épuisées. Je suis sûr que les sionistes sont heureux à ce sujet...En effet, le « Bundeszog » ou « occupation sioniste du Gouvernement allemand » et leurs maîtres juifs ont tenté d'encercler "J.G. Burg » par un mur de silence.

Les voyous sionistes l'ont même attaqué dans un cimetière alors qu'il visitait la tombe d'une amie qui avait péri dans un incendie

Josef Ginsburg, qui n'a plus besoin de la couverture élimée de son nom de plume, maintenant qu'il est mort, a probablement mené un bon combat, en dépit de ses années. C'était un petit homme dur, raide, agile et vivement alerte, avec un regard pénétrant de faucon qui le caractérisait. Ses yeux vifs et son attitude presque hautaine semblaient défier tous ceux qu'il rencontrait, comme pour dire : « Vous, là! Comment allez-vous servir ou déjouer mon objectif ? » Étant Juif, il s'est souvent impliqué dans le raisonnement tire-bouchon du genre illustré par les histoires de Franz Kafka. Lorsque était sur ses gardes, et il l'était habituellement, il ne faisait que répondre à une question par une autre question : "Votre nom est Josef Ginsburg ?» « Pourquoi me demandez-vous » ?

Certes, je n'aurais reçu que des questions comme réponses à mes questions, si je ne lui avais pas dit que je traitais nos conversations comme une entrevue et que je prenais secrètement des notes de ses déclarations. Pour tous ceux qui l'interviewaient, avec son savoir, c'était une lutte continue. Chaque fois qu'il y avait des témoins, des caméras, des microphones et / ou enregistreurs de bandes en évidence, il devenait très méfiant et évasif. Il insistait pour que personne ne prenne des photos de lui et il a effectivement fait une entrevue enregistrée dans laquelle n'est apparu sur l'appareil photo que le visage de l'intervieweur !



# SHIVAYA INFO



Après cette apparition « nuit et brouillard », il a exigé et obtenu la promesse de l'intervieweur que l'entrevue ne serait pas publiée ou montrée à quiconque avant sa mort. Bien que je ne lui aie pas dit que je prenais des notes, je respecte les souhaits de M. Ginsburg également à cet égard.

Josef Ginsburg était exaspérant, car il était un témoin oculaire de l'histoire, en particulier de la collaboration entre les sionistes et les nazis (national socialistes), que tous les deux se sont toujours exercés si puissamment à couvrir. Pourtant, il n'a pas voulu révéler publiquement comment il avait appris la vérité sur le « Holocanular » et le mensonge des chambres à gaz. Il était même prêt à ergoter sur sa propre identité et sur les liens politiques qui l'ont amené à être parmi les premiers inspecteurs soviétiques de tous les soi-disant camps de la mort en Pologne. En privé, il n'a fait aucune tentative pour cacher ses liens et ses sympathies communistes. Oui, il avait visité les camps de concentration d'Auschwitz, Birkenau, Majdanek, Treblinka, Sobibor et tous les autres en Pologne, en tant que membre de l'équipe d'inspection officielle soviétique et **il n'a trouvé aucune preuve de toute tentative de la part des Allemands d'exterminer tout le monde et certainement pas au moyen de chambres à gaz mortelles!** Mais en refusant de l'admettre dans toute entrevue publique, ses déclarations démystifiant la légende de l'Holocauste ont été largement rejetées par les journalistes comme étant « opinion sans autorité ». Évidemment, ses déclarations ne sont pas signalées.

Cela a donné à ces prostituées de la plume une « sortie facile », car ils ont été payés pour croire au Holohoax, ou Holocanular. Si Ginsburg avait été plus ouvert à eux, il aurait pu au moins introduire des doutes dans leur esprit, quelle que soient les torchons que leurs réputés éditeurs sont « prêts à imprimer ».

Je lui ai dit qu'il devrait leur dire qu'il était un communiste et un membre de l'équipe d'inspection soviétique (« nos braves alliés soviétiques »), car dans le Canuckistan soviétique, alias Canada, cela équivaldrait à la sainteté. La parole d'un Juif communiste « doit tout simplement être vrai » et la seule réfutation disponible aux « Holocaustoristes » sionistes serait de prouver (a) qu'il n'était pas communiste ou (b) qu'il n'était pas un Juif. Mais Josef Ginsburg ne serait pas allé mettre les pendules à l'heure.

A ce jour, il est un mystère pour moi pourquoi il voulait « tirer ses coups de poing » ou « cacher sa bougie sous le boisseau », comme le dit le livre Juif. Peut-être qu'il craignait pour sa vie, bien que lui et son travail n'étaient pas un secret, que ce soit pour les sionistes, ou pour leurs larbins du gouvernement allemand occupé, car il a vécu en Allemagne et pourrait être contacté par une petite maison d'édition là-bas. Peut-être qu'il pensait qu'ils ne pouvaient pas le trouver s'il cachait son vrai nom et son vécu. Il se comportait comme s'il craignait de compromettre sa « sécurité », peu importe la façon illusoire que la sécurité est apparue à moi et d'autres.

Le motif de Josef Ginsburg pour attaquer le sionisme en déclarant la vérité historique était en effet très juif: il craignait que les Juifs mettent en danger leur survie en mettant tous leurs œufs politiques dans le même panier sioniste. Il a vu dans le communisme, comme ses compatriotes juifs avaient vu dans le christianisme et le capitalisme, un manteau de protection de l'universalisme dans lequel le corps du tribalisme juif pourrait prospérer, tout comme certains asticots se développent sous la peau de protection d'un hôte vivant, car ils se nourrissent du sang de l'hôte. Ginsburg voyait que le lecteur sioniste, en voulant particulariser le Juif, par opposition au Goy (ou Gentil) comme étant extrêmement dangereux. Je suis certainement d'accord avec lui sur ce point et je lui ai demandé pourquoi les Rothschilds, les sionistes internationaux par excellence, ont financé les efforts sionistes territoriaux de Theodor Herzl, qui, en cas de succès, pourraient servir à identifier, séparer et isoler la population juive du reste du monde.



# SHIVAYA INFO



"Les Rothschild ont dû le faire", a déclaré Ginsburg, "parce qu'il en est ainsi ordonné dans leur pacte de famille."

Je lui ai demandé ce qu'il voulait dire par là, en pensant à A. Conan Doyle "The [Musgrave Ritual](#)".

"Chaque héritier de la fortune [Rothschild](#) doit lire le pacte et accepter d'en respecter les dispositions, au mieux de sa capacité, au cours de sa vie," dit-il. « Il n'y a pas d'argument aux termes du pacte, indépendamment de toute perception du danger ou inopportunité de la part de l'héritier. Le pacte de famille a force de loi ».

"Mais," lui ai-je dit, "l'État d'Israël est bien un danger pour les intérêts de la communauté juive mondiale."

"Je suis d'accord avec vous", a déclaré Ginsburg. "Les Rothschilds peuvent également être d'accord avec vous, mais ils doivent exécuter les ordres qui ont été en vigueur depuis plusieurs siècles. Ils n'ont aucun recours. "

Bien que les juifs aient non seulement survécu, mais prospéré et escroqué tout au long de leur chemin de conquête via ces « croyances universelles » fallacieuses comme le christianisme et le capitalisme, Ginsburg était convaincu que « le communisme était la seule façon d'avancer ».

Je lui ai mentionné le groupe de Jabotinski, d'où venaient les fondateurs d'Israël, comme étant un groupe de communistes-sionistes.

**Philadelphia Inquirer, 1938. Des Juifs ont en effet été condamnés à une amende pour la destruction de Kristallnacht parce qu'ils étaient responsables de l'incident. Au moment où Goebels a entendu parler de l'événement, il ordonna leur arrestation par la police alors qu'il savait que c'était une action sous faux drapeau de la terreur sioniste, conçue pour effrayer les Juifs d'Allemagne.**

"C'est une contradiction dans les termes," a-t-il dit, «le vrai communisme est internationaliste donc tout-inclusif. Il ne peut pas être nationaliste et donc exclusif. Voilà pourquoi j'appelle les sionistes territoriaux qui ont fondé l'état 'Sionazi' d'Israël ; et c'est la raison pour laquelle des gens comme Ben Gourion, Levi Skolnick, alias Eshkol et Golda Meyersohn, alias Meir, s'entendaient si bien avec les nazis allemands, surtout après leur petit spectacle de Kristallnacht qu'ils jugent nécessaire pour effrayer leurs compatriotes juifs afin de les pousser hors de l'Allemagne, en espérant les installer en Palestine ».

"Vous soulevez ce thème récurrent de la collaboration des nazis allemands avec les Sionazi," je l'ai dit. "Ceci est un concept relativement nouveau pour moi."

"Et à juste titre," a-t-il dit, "car cela est juste la façon dont les Sionazis qui contrôlent les médias veulent que leur collaboration soit: secrète. Eichmann a été l'un de leurs liens faibles. Voilà pourquoi ils ont dû l'enlever d'Argentine pour l'assassiner en Israël. Ils l'ont enfermé dans une boîte de verre dans la salle d'audience, soi-disant pour sa protection, mais en vérité, c'est pour l'empêcher d'entendre les vraies questions et de donner de vraies réponses. Eichmann était un imbécile. Il ne savait même pas qu'il avait un secret dangereux, car il n'avait rien fait de mal. Il aurait dû garder sa bouche fermée et entrer dans la clandestinité quand il a entendu parler de l'assassinat, par des Sionazis, de son homologue juif, Joel Brandt, en Israël ".

"Ainsi, l'innocence peut être mortelle," dis-je.



# SHIVAYA INFO



"Oui," a-t-il convenu, "car les coupables savent pourquoi ils devraient couvrir leurs traces et ils savent comment le faire."

**Cette photo d'un fichier de 1961 montre Adolf Eichmann debout dans sa cage de verre dans la salle d'audience de Jérusalem.**

"Quel était le rôle d'Eichmann dans la collaboration des Sionazis avec les nazis allemands?" Demandai-je.

"Il a travaillé avec Joel Brandt et d'autres pour faire passer les juifs hors de l'Europe vers la Palestine, contre la volonté des Britanniques qui gouvernaient le territoire sous mandat."

«Est-ce que Eichmann avait connaissance de l'Accord de transfert ou « Ha'arev » qui a permis aux juifs qui émigrent d'Allemagne de prendre leur richesse avec eux sous la forme de produits fabriqués en Allemagne?" Demandai-je.

"Oui. C'est une autre raison de son assassin judiciaire", a déclaré Ginsburg.

"Vous avez mentionné que les sionistes et les nazis ont collaboré à la rédaction des lois dites raciales de Nuremberg," dis-je.

«Oui», dit-il, "l'un des collaborateurs sionistes était le rabbin Leo Baeck, qui vit maintenant à Londres, en Angleterre."

"Qu'est-ce que Baeck a fait?" Demandai-je.

"Il a aidé les nazis à définir qui était Juif et qui était un Goy Allemand et c'est lui qui a suggéré l'adoption de l'étoile jaune, à six branches comme le symbole de la nation juive."

"Vous voulez dire que ce symbole n'a pas été utilisé auparavant pour signifier judaïsme?" Demandai-je.

"Oh, c'était un symbole juif, tout comme il était un symbole de Babylone. L'étoile à six branches a été utilisée par de nombreux peuples différents. La Légion Condor allemande l'a utilisée comme un badge de rang pendant la guerre fasciste en Espagne de 1936 à 1939. Votre police américaine utilise souvent l'étoile à six branches. Mais aussi tard que les années 1930, « Le Lion de Juda » a été utilisé pour symboliser la nationalité juive.

Vous vous souvenez peut l'histoire de la presse britannique, qui est apparu en Mars 1933, intitulé «La Judée déclare la guerre à l'Allemagne."

"Oui," dis-je.

« Eh bien, l'article portait une bande de frise de croix gammées et de lions sur la première page qui symbolisaient "Les Allemands contre les juifs". Pas d'étoiles à six branches! » Fit-il.

«Je me souviens de l'article," dis-je. "Samuel Untermyer du Congrès juif mondial a déclaré un boycott de tous les biens allemands. Est-ce que cela veut dire qu'il y avait un conflit entre les sionistes territoriaux et les sionistes internationaux? "

"Non," dit-il. "Les sionistes faisaient en sorte que le commerce extérieur allemand reste sous leur total contrôle, comme ils l'avaient fait avec l'Allemagne dans la Première Guerre mondiale.



# SHIVAYA INFO



*Ils ont fait le blocus et le brisèrent eux-mêmes. Personne d'autre n'a été autorisé à le faire, le commerce allemand était vraiment un monopole sioniste".*

*"Qu'est-ce que, à votre avis, était la raison de la « déclaration de guerre » sioniste contre l'Allemagne en 1933, un mois seulement après l'élection de Hitler comme chancelier?" Demandai-je.*

*"Les sionistes (et tous les autres juifs, je pensais) ne font jamais quoi que ce soit pour une seule raison," dit-il. "Leur déclaration de guerre a été donnée avec au moins un double objectif. L'une des raisons était leur haine du programme économique d'Hitler et de son intention de nationaliser la Banque d'Allemagne, qui était détenue par les Rothschilds, comme tous les soi-disant banques nationales aujourd'hui. "*

*"Donc vous êtes d'accord que les Rothschilds et leurs larbins de bankster contrôlent la création de monnaie pour le monde entier," dis-je.*

*«Oui», il sourit tristement. « Leur argent "Mekla tekla " est créé à partir de rien et ils exigent, en plus, des intérêts sur lui! »*

*"Quelle serait l'autre raison de la déclaration des sionistes de guerre contre l'Allemagne?" Demandai-je.*

*"Pour cacher leur collaboration avec les nazis», dit-il.*

*"Citez-moi quelques points importants de la collaboration nazi-sioniste?» Demandai-je.*

*"Tout d'abord, la création d'un État sioniste en territoire sous contrôle allemand. Deuxièmement, l'aide du gouvernement allemand aux juifs afin de quitter l'Allemagne, en entrant de préférence illégalement en Palestine. Troisièmement, l'assistance sioniste pour la fourniture à l'Allemagne toutes les marchandises étrangères dont elle avait besoin, même pendant la Seconde Guerre mondiale ". Dit-il.*

**300.000 Juifs ont émigré en Palestine entre 1922 et 1937.  
200.000 d'entre eux entre 1934 et 1937. Il est probable  
que la plupart étaient des Juifs allemands transférés  
en vertu de l'Accord Haavara.**

*"Mais pourquoi les sionistes soutenaient-ils l'Allemagne, quand ils ont voulu la victoire des Alliés?» Demandai-je.*

*"Les sionistes n'a pas aidé l'Allemagne suffisamment pour gagner la guerre, mais seulement pour faire du profit (sur le dos des Allemands) et pour garder leur influence sur les nazis Allemands," dit-il. "Le Sionazi Ben Gourion se vantait qu'il combattait à la fois Londres et Berlin."*

*"Vous avez dit que les Allemands ont aidé les sionistes à construire un État dans le territoire sous contrôle allemand," je l'ai dit.*

*"Ou", a déclaré Ginsburg. "Les Sionistes ont reçu une telle compétence dans les camps de transit et de formation comme Theresienstadt. Ils ont également établi des zones autonomes dans certaines parties de la Pologne occupée et de la Russie. Ils ont aussi régné, grâce aux nazis, sur les ghettos des villes polonaises comme Varsovie, Lublin et Cracovie."*



"Est-il vrai," demandai-je, "que les Allemands ont enseigné aux juifs des métiers tels que la menuiserie, la maçonnerie, les machines-outils, la plomberie, l'agriculture, l'élevage, la mécanique automobile, etc.?"

"Oui," a-t-il dit, "ils l'ont fait. Les Allemands ont aussi aidé les sionistes à avoir leur propre argent, leurs banques, les timbre-poste, les bureaux et la police, qui ont tous été reconnus par les autorités allemandes".

"C'est tellement différent de la version hollywoodienne des relations germano-juives que les sionistes veulent nous faire croire," dis-je. "Y avait-il, dans votre expérience, de la souffrance juive suffisante pendant la Seconde Guerre mondiale pour l'appeler un« holocauste »?" Demandai-je.

## **Travailleurs juifs à Auschwitz : ils sont plutôt gros !**

"Oh, il y avait de la souffrance juive," a-t-il dit, "mais rien de comparable aux souffrances allemandes!"

"La Souffrance juive était-elle due à des politiques allemandes?" Demandai-je.

"Indirectement," a-t-il dit. "Les juifs ont plus souffert sous le joug des sionistes, en particulier dans les ghettos et les zones autonomes juives. Un Juif pouvait être reconnaissant s'il était dans un camp allemand comme Auschwitz, car, au moins, il était alimenté aussi longtemps que les fournitures aux camps arrivaient, et il recevait un traitement médical ».

"Qu'est-ce qui se passait dans les districts gouvernés par les sionistes et qui ont causé la souffrance juive?" Demandai-je.

« Ce fut une catastrophe ! » Dit-il. « L'administration sioniste était si criminelle et corrompue que les approvisionnements essentiels, comme la nourriture, les vêtements et les médicaments étaient aux mains du marché noir et des spéculateurs sionistes. Il y avait des scènes choquantes d'enfants juifs qui mendiaient affamés devant des restaurants juifs, tandis que les convives juifs gras les regardaient avec indifférence et mépris. Les policiers juifs se promenaient à côté sans s'en soucier ! »

## **Un enfant affamé meurt dans les rues du ghetto de Varsovie 19 Septembre, 1941**

"Qu'en est-il des zones autonomes, étaient-elles des terres ouvertes ?" Demandai-je.

« Ce fut encore pire ! » A-t-il déclaré. "Certes, il y avait des terres agricoles et des forêts, des outils, des instruments et des logements simples, des puits et des cours d'eau. Mais les riches juifs avaient appelé à leur service des ouvriers et des serviteurs Gentils (non juifs) car ils ne pouvaient pas se débrouiller par eux-mêmes. Encore une fois, les criminels juifs ont volé les approvisionnements alimentaires fournis par les Allemands, de sorte que même les riches juifs ont souffert et sont morts sous la mauvaise gouvernance sioniste".



# SHIVAYA INFO



**Le chasseur de nazis de renom et survivant de l'Holocauste, Simon Wiesenthal, montré dans son bureau à Vienne dans ce fichier image en date du 21 Février 2000, est décédé mardi, 20 Septembre 2005, à 96 ans, Le Centre Simon Wiesenthal a annoncé Wiesenthal est mort dans son sommeil à son domicile à Vienne, en Autriche. Il a été crédité de jouer un rôle pour amener environ 1.100 criminels de guerre nazis à la justice dans les 60 ans suivant la fin de la Seconde Guerre mondiale. En réalité, son véritable rôle consistait à faire taire tous les témoignages survivants de ce qui s'est réellement passé durant le canular de l'Holocauste.**

« En ce qui concerne la thésaurisation, la spéculation et le marché noir, vous avez mentionné Simon Wiesenthal, » dis-je.

« Oui », dit-il. "La Gestapo avait un département appelé Stachel (Cartable), composée d'agents juifs qui espionnaient leurs compatriotes juifs qui étaient thésaurisaient grâce au marché noir. L'agent recevait une récompense sous la forme d'un pourcentage de la valeur de toute la contrebande saisie ou découverte. Wiesenthal était un tel agent de la Gestapo ».

JOSEF GINSBURG sur la façon de faire qu'un Juif dise la vérité :

Les Gentils et les Juifs sages connaissent le « serment juifs » ou prière Kol Nidre, que tous les Juifs pieux disent chaque année pour les absoudre de dire la vérité dans l'année à venir. Mais il y a un moyen de faire dire à un Juif religieux la vérité, selon Josef Ginsburg, qui lui-même est le fils d'un rabbin orthodoxe.

"Tout d'abord, tous les symboles chrétiens doivent être effacés de la pièce. Ensuite, une bible hébraïque et un rabbin doivent être présents. Le Juif doit revêtir une kippa et prêter un serment rabbinique qui supprime le serment anti-serment Kol Nidre."

Après cette procédure, Josef Ginsburg a affirmé que « 99,5% de toutes les histoires malades de l'holocauste deviennent silence de vérité! ». Les Juifs ne sont nullement obligés de dire la vérité, parce que leur serment d'audience (ainsi que leur serment d'allégeance) n'a, pour eux, aucune valeur contraignante, quel que soit le cas !

By [Ian Greenhalgh](#)

Traduction [Hannibal GENSERIC](#)

## VOIR AUSSI:

- [Pour un rabbin US, «la vérité est que moins d'un million de juifs ont été tués durant la deuxième guerre mondiale](#)
- [Un rapport Croix-Rouge internationale confirme que l'Holocauste de six millions de juifs est un canular et qu'il y a eu, en réalité, 271 mille morts juives dans les camps](#)
- [Délire. Netanyahu dédouane Hitler pour accuser les Palestiniens !!!](#)

<https://numidia-liberum.blogspot.com/2016/08/holocauste-la-verite-revelee-par-un.html>